

CARTA ESCRITA CON EL MUÑÓN
ANÓNIMO

JAYLYNN STUDIOS

HAVE THE KIDS
SHOT FOR DAD
FROM \$24 95

JOB-KB.COM

Anticopiraij.
Apdo. 23028. Madrid 28080.

Quisiera un hijo (pero que sea transgénico)

Los niños transgénicos tienen tres pulmones
uno para el cáncer
y dos para el dióxido de carbono

Los niños transgénicos ríen y juegan
pero lloran
cuando les pinchas la pelota

Los niños transgénicos nunca se envenenan
o casi nunca
por más mercurio que reabsorba su cuerpo.
Y se meten por los túneles
de las centrales nucleares abandonadas
sin que se les caiga el pelo.

Terribles

Es necesario temer a los revolucionarios
babean
escupen
prenden sus pedos con grandes llamaradas
y estás dispuestos a borrarlo TODO con típex.

¡La humanidad debe desaparecer!

En el interior de las cajas de Kellogg's
hay un regalo crujiente:
una bala y una pistola
pero la sientan de ponerla los niños.

¡¡Sí!!

Arrastramos los pies con la sabiduría del yonqui
despacio
hacia la ducha de toxinas
cerca Austwich

La risa

Quiero reírme de todo
pero la medicación ha desintegrado mis dientes
y TODO
es el que se ríe de mí.

Sonrío para reírme de mi mismo
(porque lo leí en un libro)

Presente y futuro global

La centrifugadora mundial
se ha puesto en marcha
y si ahora me encuentro algo mareado
mañana me secarán al Sol.

Misterio misterioso

La autopsia dice
que le han encontrado bastantes agujas de reloj
por su cuerpo

Y el muerto no da crédito y se sorprende
de cómo llegaron allí

Los seres biónicos

¿Qué especie de bicho ocupará el lugar de los hombres?

Tendrá tos, eso seguro
¿y uñas?
no sé, sinceramente,
pero tendrá un aspecto parecido al mío
y lo cierto es que un día se mirará al espejo
y no sabrá quién es.

Terror

Cada día salen de sus casas
temibles
con su ojo de policía
clavado a su teléfono móvil
dispuestos a dejar que el aire esparza
todas las guerras mundiales
que sean posibles.

Y han decidido morir matando,
como ya lo hicieron sus padres.

**La bala es más rápida que la vista
"Lo dijo Gila en el libro de quejas"**

Y cuando te das cuenta
resulta que has sido testigo de tu propio fusilamiento
a lo largo de la vida
(o más bien en un latir del corazón)

Y después caes en la fosa común de la nada
como si tal cosa

El programa del proletariado

¿A quién escupiré esta mañana?
A ti mismo
o a otro como tú
(pero que arrastre los pies)

En el fondo todos somos buenas personas

Si te escupo es divertido
(es como lanzarte un beso con todo el cariño)
y si te tiro las piedras
a la cabeza
(es para decirte buenos días
y que te quiero)
y las patadas, las patadas en la cara
(son el latir de mi corazón)

Superdios

Convierte a los hombres en sombra
con sus rayos
y disuelve venenos
en la merienda de los niños,
aniquila a la disidencia
y fulmina
en un instante
a pueblos enteros mientras dormían la siesta.
Huele a chanel número 5
y soñamos con sus caricias
ya que solo nos dio mil golpes.

Escucha el canto de la trucha.

Hay que apoderarse como sea
de la megafonía mundial
y que cante la trucha

¡Sí! Ese será el grito de la nueva revuelta

¡Que cante la trucha!

El meteorismo hará temblar el Mundo
y los revolucionarios
lanzarán rayos por el culo
y tú y yo nos besaremos
mientras nuestros gases derrumbarán las pirámides

¡Escucha el canto de la trucha!

Los revolucionarios llevamos un nuevo mundo en el culo

El mañana es un arma cargada de dolores de espalda

Al resbalar
por la pendiente del trabajo asalariado
puede suceder
que me enyesen la cabeza.

¿Y sabéis cómo es vivir con la cabeza enyesada?
qué os voy a contar
¿Y después?
Encontrarme cara a cara con el mañana.

En defensa del planeta Tierra

Hay que lanzar cosas al espacio
hombres
zapatos
tornillos
piedras
más allá del sistema solar
a la deriva y lejos
para que sepan los extraterrestres lo que les espera.

Debemos golpear aquí y allá
hasta que los gritos de dolor atraviesen la troposfera
y algún oído sensible
en la otra parte del universo
se asuste
y sepa lo que le espera.

Marcianos y lunáticos
¡cuidado!
sabemos lo que queréis
pero nosotros os daremos
lo que os espera.

¿Qué hacer con los libros?

Los libros a veces se caen de las estanterías
y matan gente
y también pasan años sin abrirse
almacenando microorganismos mutantes
que matan gente.

Sí. Los libros matan gente, mucha gente.
Gente que podría estar con sus familias
o con Vicente.
Gente que podría estar flotando
lejos de los libros
o trabajando
también lejos de los libros.

La gente podría estar salvando su vida
en este momento

¿Y qué hacer con los libros?

Con todos los libros del mundo
podría hacerse una colosal escultura de libros apilados
en un lugar poco habitado
para evitar accidentes.

Gulp

Como es tu amigo
tiene el derecho
a retorcerte el brazo hasta partirlo
(así son los amigos: ¡qué le vamos a hacer!)
y como es tu amigo
puede llamar a la policía
para encerrarte
o denunciarte porque es tu amigo.

Un amigo puede dispararte en la nuca
sinceramente
porque le caes bien
y puede llevarse tu dinero
a plena luz del día
o a escondidas.

Sí. Los amigos entran en las casas
y se tumban en los sofás
y te roban el mando a distancia.

También te cierran los ojos
para darte de comer.

Manifiesto

Lo confieso,
estoy a favor de la tortura
y la pena de muerte
a inocentes
o culpables,
Lo importante es que se reparta
a partes iguales.

Para empezar
todo el mundo debería tener la oportunidad
de ejecutar a alguien
aunque sea a su madre.

También estoy a favor de las cárceles
y que cada cual tenga un preso en casa
o dos
o diez
y pueda entrar en su celda
a medianoche
y golpearle con una percha
dos o tres veces.

Y que tribunales y jueces
apliquen ellos mismos la sentencia
in situ
inmediatamente
y martillar al condenado con la maza
si fuera necesario
(y a familiares y a abogados cómplices)

Y cuando los presos salgan del juzgado
que lleven a hombros a los verdugos hasta la cárcel,
e incluso después de muertos
se espolvoreen ellos mismos cal viva sobre su cadáver
en una fosa común en Alicante.

¡¡Lo conseguiremos!!

Un señor quería cortar las alas a su perro
pero como no tenía las
le serró las patas
(ahora se parece a un perro salchicha)

Y una madre y un padre
con mucho amor
clavaron un ataúd a la espalda de su niño
¡está tan guapo ahora!

Y miles de hombrecitos
prometieron finalizar sus contratos
y asfaltar
y no cesar hasta dar por concluido un aparcamiento
en su corazón.

Mi vecino no para de toser
y los médicos le darán algo
que le hará brotar un bulto en la espalda
(dejará de toser, definitivamente)

Y yo quiero destruir esta sociedad
antes de que me destruya a mí
(en mi tiempo libre, pero nunca pude encontrarlo).

Capitán mi capitán

El capitán Hadock
ha escapado de su probeta de cristal
y ahora
anda a mazazos con todas las máquinas del globo

Liendres, cefalópodos, arañas

E instiga y arenga a sus amantes
para que saboreen con placer la revuelta
que está por llegar

Pero todos los policías se han conjurado
(incluso yo)
para eliminar al capitán

Cefalópodos, liendres, científicos

Contra los gnomos ¿De qué viven? ¿Quién les paga?

En cuanto a los gnomos
(que son peores que los topos)
lo mejor sería el veneno
o largarles al vertedero
hasta ser devorados por las ratas,
pues crecen entre las malas hierbas
y nos traen enfermedades
roban
e incluso
tratan de aserrar los postes de media
tensión

¿Por qué no pueden vivir en un circo
y ganarse un sueldo honradamente?

Son alimañas
que deberán morir aplastadas
antes de que saboteen
otro apero de labranza
perezosas bichas
que se oponen a la consigna general:
¡Asfaltar el huerto!
Pequeños anarquistas
que se dan baños de Sol.

Estos son los gnomos: malolientes
y digámoslo claro;
han declarado la guerra la hombre

pero fritos saben mejor.

Ultrapoderes

Tengo proyecciones espacio temporales.

Veo
que un día, lanzo el reloj por la ventana
como un bumerang
pero no vuelve
y me acuesto contigo
desnudo
por el placer de tocarnos.

Puedo incluso oír a mis jefes sancionarme
por reiteradas faltas de puntualidad
y absentismo
y verme atracando
sonriendo
un banco o dos.

En mis visiones
también me encuentro en el Manzanares
río abajo
hasta llegar al mar.

Desaparecen los viejos a montones

Suben un día en el Circular
y se van.

¿Dónde están?

Dicen que hay un cementerio de viejos
cerca de la capital.
Un cementerio secreto
donde van con sus dientes de oro
despacio
arrastrando los pies.

¿Y por qué los arrastran?

Porque hace tiempo se rompieron las caderas

Cadáveres y hombres
se han propuesto vigilar el cementerio
pero nadie sabe quién es quién
y da igual
porque todos esperan impacientes
la llegada del Circular.

El pronóstico es que mañana lloverán televisores
en vez de piedras
una vez más.

Absolutamente emancipado

Te levantas un día
y descubres que se te ha secado el cerebro
o es de otro
y tu lengua es bífida
y escupe venenos a la espalda.

Mi vida en el campo

Para vivir en el campo
es necesario
un coche
o dos
(pero que funcionen)
y una torre de alta tensión
que se derrumbe sobre la sombra de un campesino
y unos tomates electrocutados.

Cuando bajar la basura sea apasionante

Entonces no existirá la basura
ni las líneas circulares
ni los atropellos constantes de revolucionarios
por el trabajo asalariado.

Reeditado por el MLRS en marzo de 2006.
<http://www.nodo50.org/mlrs>
